



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Nota de Prensa N° 286– 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Chilete inicia ejecución de obras de saneamiento básico con aporte de GRC

Por: Eliana Torres Jiménez



“Monto asignado es de 1 millón 815 mil nuevos soles”.

El Gobierno Regional de Cajamarca conjuntamente con la Municipalidad de Chilete dieron inicio a la ejecución del proyecto de Agua y Saneamiento básico a través de la colocación de la primera piedra en dicho distrito.

Después de que el Gobierno Regional de Cajamarca entregó hace más de un mes el cheque con el monto de 1 millón 815 mil nuevos soles, se da inicio de este gran proyecto para beneficio del distrito de Chilete, donde se brindará trabajo a los mismos pobladores de la zona, esperando responsabilidad y compromiso para obtener los mejores resultados en esta obra de gran enmendadura.

El Alcalde Distrital de Chilete Ing. Arturo Plasencia Catillo dijo “Me encuentro satisfecho con el inicio de esta obra de agua y saneamiento, la cual se está desarrollando por administración directa de parte del GRC, donde la Municipalidad está aportando 108 mil nuevos soles, se espera cubrir toda la red de alcantarillado de Chilete, con la finalidad que los pobladores puedan acceder a la conexión de desagüe”.

“Invito a trabajar con esfuerzo y empeño como se ha venido haciendo desde que iniciamos la gestión, superando las metas programadas, y al mismo tiempo pido al pueblo de Chilete tener paciencia con los malestares que puedan surgir en el desarrollo de la obra, es un esfuerzo que será recompensado para beneficio de todos”, agregó Plasencia Castillo.

También estuvo presente el Vicepresidente Regional Dr. César Aliaga Díaz, quién transmitió los saludos del Presidente Regional Prof. Gregorio Santos Guerrero, quién por temas coyunturales en defensa del medio ambiente no pudo estar presente.

“Como requisitos fundamentales para una ciudad educada, productiva, saludable no se podría ser coherente si uno quiere defender el medio ambiente, es por eso que también los sistemas de saneamiento básico muchas veces son focos de contaminación, y ahora en Chilete se realizará un servicio de saneamiento, para la mejor salud de la población,



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

todo esto viene a ser parte de la política integrada en defensa de la salud y el medio ambiente” añadió Aliaga Díaz.

También el Dr. César Aliaga se dirigió a la prensa nacional quienes vienen mal informando a la población, esperando de que se informe con la verdad, dado que sí se viene invirtiendo coordinadamente, correctamente y de manera eficaz en los recursos que tiene la región y que el pueblo demanda.

El Vicepresidente del GRC agregó “se ha destinado 21 millones de soles para obras de saneamiento básico, es fundamental ampliar y renovar las redes de desagüe, se debe construir una planta de aguas servidas para que las aguas sean descargadas en el Río Jequetepeque, este esfuerzo del GRC se complementa con otros proyectos en otras zonas de la región, está demostrado que la salud de la comunidad no solo depende del sector salud sino de todos”.

Finalmente el Dr. César Aliaga agradeció a todos aquellos que se encuentren luchando por el agua y la vida, expresando lo que sienten voluntariamente, haciendo campañas de concienciación con compromiso firme por defensa de la dignidad de todos los Cajamarquinos.

El GRC viene haciendo su mayor esfuerzo tanto en la definición de las políticas de desarrollo sostenible de la región y de sus intereses con la población.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 18 de junio de 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!